

Der Schnee fällt in dicken Flocken.
Und der Maulwurf macht sich in dieser Nacht
große Sorgen.







Er stapft durch den Schnee und
kommt flink voran, aber in seinem Kopf
werden die Sorgen immer größer.

Und auf seinem Kopf wird die
Schneehaube immer höher.
Aber das merkt er nicht einmal.





»Brrr, ist das kalt!«

Erst jetzt spürt der Maulwurf den
Schnee auf seinem Kopf.



Er nimmt ihn ab wie eine Mütze und
rollt ihn zu einem Schneeball.



Ihm war nämlich eingefallen,
was seine Oma immer zu ihm sagte:

